

Lebensgefahr geschehen könnte. Wichtiger ist der Heilenberg. Hier ist wieder ein merkwürdiger Basaltbau zu betrachten, der Geognosten und Mineralogen so ernstlich, als angenehm beschäftigt. Wer beschwerliches Klettern nicht scheuet, kann auch auf den Arnstein gehen. Auch der war ehemals bewohnt. Falze, eingehauene Stufen, Spuren alter Gebäude, und vorzüglich ein eingehauener sehr tiefer Brunnen zeugen davon. Der Kleinstein hat noch einen ganz vorzüglich eigenen Bau, der einiger sauern Mühe des Kletterns wohl werth ist. Vorzüglich fällt die ungemein große, hohe und breite Höhle oben auf. Ob man dergleichen Schauspiele viele schon gesehen hat; so findet man an jedem wieder etwas Neues zu bemerken.

Der Wegweiser wird nun hier umkehren, und den, der noch weiter will, ganz seinem Führer überlassen. Nun ist zu überlegen, wie die Rückreise gemacht werden soll. Der Wagen geht auf seiner  
 Straße